

## Einladung «Offene Türen» Werkraum und Makerspace

---

2.09.2024

Die Löhninger Schülerinnen und Schüler durften mit dem Werk-Unterricht im umgebauten Feuerwehrdepot beginnen. Der neue Makerspace wird erstmals nach den Herbstferien genutzt.

Damit Sie sich ein Bild machen können, welche zusätzlichen Räumlichkeiten wir ab dem Schuljahr 2024-25 zur Verfügung haben, sind Sie herzlich eingeladen, den Werkraum und den Makerspace zu besichtigen.

**Wir öffnen die Türen am  
Freitag, 13. September, von 17.00 bis 18.00 Uhr  
mit einem kurzen öffentlichen Auftakt und  
einem kleinen Apéro.**

Freundliche Grüsse

Gemeinderat und Schule Löhningen

